

Datum: 03.11.2014

SGSA wählt neues Präsidium

Norbert Eichler wieder Präsident des Städte- und Gemeindebundes

Zerbst.- Die Kreisvorstandskonferenz des Städte- und Gemeindebundes hat satzungsgemäß am heutigen Montag in Zerbst/Anhalt das Präsidium des SGSA neu gewählt. Die Delegierten aus den 11 Kreisverbänden und 3 kreisfreien Städten wählten den bisherigen Präsidenten, Haldenslebens Bürgermeister Norbert Eichler wieder und bestätigten auch den Ersten Vizepräsidenten, Quedlinburgs Oberbürgermeister Dr. Eberhard Brecht in seinem Amt.

Als weitere Vizepräsidenten wurden Dietmar Brettschneider (Jessen) wieder und Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper (Magdeburg) neu in das geschäftsführende Präsidium gewählt.

Dem Präsidium gehören als Mitglieder an: Die Oberbürgermeister der drei kreisfreien Städte Peter Kuras (Dessau-Roßlau), Dr. Bernd Wiegand (Halle/Saale), Dr. Lutz Trümper (Landeshauptstadt Magdeburg); aus der Gruppe der Gemeinden von 20.000 bis 60.000 Einwohner neben dem Präsidenten und Ersten Vizepräsidenten auch Kurt-Jürgen Zander (Köthen), aus den Gemeinden von 10.000 bis 20.000 Einwohnern neben Dietmar Brettschneider auch Dr. Rudolf Opitz (Tangermünde) und Olaf Heinrich (Landsberg).

Aus der Gruppe der Gemeinden bis 10.000 Einwohner wurden in das Präsidium Heinrich Schmauch (Beetzendorf), Denis Loeffke (Ilseburg/Harz) und Rainer Sempert (Könnern) gewählt. Die Verbandsgemeinden werden vertreten durch die Verbandsgemeindebürgermeister/in Ines Becker (Westliche Börde) und Bernd Skrypek (Mansfelder Grund-Helbra).

Jedes Präsidiumsmitglied hat einen Stellvertreter. Bei den kreisfreien Städten sind das die Stellvertreter der Oberbürgermeister, Sabrina Nußbeck (Dessau-Roßlau), Egbert Geier (Halle/Saale) und neu Klaus Zimmermann (Landeshauptstadt Magdeburg). Bei den Städten bis 60.000 Einwohner sind stellvertretende Mitglieder des Präsidiums René Zok (Staßfurt), Petra Wust (Bitterfeld-Wolfen) und Bernward Küper (Naumburg/Saale), bei den Städten bis 20.000 Einwohner sind Stellvertreter Matthias Mann (Klötze), Frank von Holly (Möckern) und Ralf Rettig (Südharz); bei den Städten bis 10.000 Einwohner sind Stellvertreter Bernd Poloski (Havelberg), Dirk Könnecke (Lützen) und neu Peter Müller (Zahna-Elster). Für die Verbandsgemeinden sind Stellvertreter Michael Stöhr (Egelner Mulde) und neu Kerstin Beckmann (Wethautal).